

◆行田さくらロータリークラブ週報

◆国際ロータリー第 2570 地区ガバナー地区行動指針

Unite For Good～よいことのために手を取りあおう～を合言葉に
「クラブ活性化」を実現していきましょう！

ガバナー 坂口孝

◆会長メッセージ

よいことのために手を取りあおうを踏まえ創立 50 周年を契機として、行田さくらロータリークラブが地域と共に歩み続けることを進めましょう。

創立 50 周年記念テーマ 「ロータリーで未来を拓く」

みんなで手を取りあうクラブへ

会長 宮本伸子

会長 - 宮本伸子

副会長 - 阿部秀二郎

幹事 - 松岡由浩

事務局 - 埼玉県行田市5-10スリー

ハートビル 3F

電話 - 048(564)3000

例会日時 - 火曜日 12:30~13:30

例会場 - 行田商工センター 2 階ホ
ール

電話 - 048(553)0510



第 2400 回(11月 1日)例会報告

『 CITY WALK & END POLIO ～忍城一下町歴史ウォーク～』

参加者数

会員及び事務局: 15 人

他のロータリークラブ: 10 人

一般参加(中学生含): 11 人

合計 36 人

13:20 開会(点鐘等省略)



宮本会長報告・挨拶 :

本日はとても良いウォーキング日和となり、これもご参加の皆様の行い故ではないかと感謝しています。

アピールの中心は END POLIO で、ロータリークラブでは世界で一丸となって、ポリオ、いわゆる脊髄性小児麻痺の発症を食い止めたいと、あと一歩のところまでたどりついています。ロータリークラブの寄付活動では、私たちが寄付した金額の2倍をビルゲイツ財団が支出してくださることになっていて、つまり 3 内の金額の寄付の効果があるということになりますので、ロータリークラブでの寄付をよろしくお願いします。

また、これから市内の4つのお寺や神社を回って、住職さんなどのお話を聞けますので、これから 4 時過ぎまで、行田の歴史を学びながら楽しんでいただければと思いますので、ご協力をよろしくお願いいたします。



ロータリー財団委員会委員長 運営説明:駒見行彦

初めに集合写真を撮ってから、お配りしたルート案内に沿ってウォーキングをしていきます。

先頭と最後に創立 50 周年記念事業の旗を持って歩きますので、一緒に歩いてください。

清善寺、八幡神社、大長寺、蓮華寺では、それぞれのところで 10~15 分くらいのお話をさせていただける予定にしています。また途中では随時、蔵などの説明も入れていきたいと思います。

途中で具合が悪くなったりした場合は、遠慮なく、係の人に行ってください。

また、先ほど会長から話が合った通り、ポリオ根絶の趣旨でアピールしていきますので、赤い Tシャツを着ていない方には、上か胸にシールを張っていただいて、一緒にアピールしていただければと思います。

それでは事故の内容に進めたいと思いますので、よろしくお願ひします。

事業実施状況概要：

13:30 写真撮影の後に忍城バスターミナルを出発

13:50~14:00 前 ヴェールカフェ～天神社で簡単な説明



14:15 前 清善寺(曹洞宗、平田山)一晩間住職

寺院草創は忍城主成田氏 14 代顯泰の弟、顯忠(清善齋全忠と号)。

成田氏 16 代長泰が堂宇建立を終え、天文 2(1533)年、龍淵寺 5 世大翁宗佐和尚を迎えて開山。山門が 1787 年頃で阿部氏の寄進であることなどの歴史を伺った。

新兵衛地蔵尊のいわれを伺い、地蔵にもお参りしてから辞した。



途中、新町通の横丁を通り。カネマル蔵は来年夏ころには地ビール工房としてオープン予定。



14:45 頃 行田八幡神社—松岡宮司

源頼義・義家が、奥州討伐のためこの地に滞陣した折、戦勝を祈願して勧請されたと伝わる。

天文年中(1532~55 頃)に、忍城主成田下総守長泰公が城下総鎮守とし西向き八幡となつた。

現社殿は平成元年、參集電は平成 12 年。

御祭神は、誉田別尊(ほむだわけのみこと)[応神天皇]、氣長足姫尊(おきながたらしひめのみこと)[神功皇后]、比売大神(ひめのおおかみ)、大物主神(おおものぬしのかみ)、神素盞鳴尊(かむすさのおのみこと)を祭っている。境内社には、大国主神社、恵比寿神社、愛宕神社、瘡守稻荷社、目の神社、三峰社、水神社、八坂社などがある。

写真撮影の後お参りして辞した。

途中、県道の裏通りを通過



15:15 頃 大長寺(浄土宗)—島住職

京都 百万遍知恩寺 第二十九世、等蓮社順誉上人
寂善大和尚によると伝わる。

大仏は第二次世界大戦で供出されたので、現在の者は平成 8 年铸造。

「阿部豊後守手植え松」の根元から、昭和 16 年頃に若武者の死蟻(しろう)化遺体が発掘された。阿部家の 9 代正権(まさのり)公ではないかと言われている(お家

断絶回避のため)。

最後に大仏内の納骨堂も見せていただきて辞した。
途中、愛宕神社、長野口御門跡を見て、西向きに。

16:00 頃 蓮華寺(日蓮宗)—田中住職

元は違う宗派であったが、東京の池上本門寺から招いて日蓮宗に改宗。

また所在地も小見村から現在地に移つた。

本堂のほかに、稻荷堂、大黒堂、鬼子母神堂、日朝堂等の説明を伺い辞した。



途中、牧禱舎、地獄橋跡等を経由。

16:25 頃 忍城バスターミナル帰着

宮本会長終了挨拶

無事にお天気にも恵まれ、それぞれの寺社での普段聞けないようなお話を伺えて、有意義な1日だったと思います。

ご参加の皆様には、ご協力を頂き、ありがとうございました。これで散会といたします。



上:バスターミナルにて 下:八幡神社にて